
意見招請に関する公示 
 

次のとおり調達物品の仕様書案の作成が完了したので、仕様書案に対する意見を招請します。 
令和５年 11 月 22 日 

支出負担行為担当官 
金融庁総合政策局秘書課長 

島崎 征夫 
記 

 
◎調達機関番号 011 ◎所在地番号 13 

１．調達内容 
(1) 品目分類番号    71,27 
(2) 購入等件名及び数量 公認会計士試験インターネット受付システムのガバメントクラ

ウド等への構築 一式 
２．意見の提出方法 

(1) 意見の提出期限 令和５年 12 月 12 日 17 時 30 分（郵送の場合は必着のこと。） 
(2) 提出先 〒100-8967 東京都千代田区霞が関３－２－１中央合同庁舎第７号館 12 階 

金融庁総合政策局秘書課管理室調達第一係 奥井 祐輝 
電話 03-3506-6000（内線 3131） 

３．仕様書案の交付 
(1) 交付期間 令和５年 11 月 22 日から令和５年 12 月 12 日まで 
(2) 交付場所 〒100－8967 東京都千代田区霞が関３－２－１中央合同庁舎第７号館 

西館２階エントランスホール 調達情報/オープンカウンタコーナー 
又は 12 階総合政策局秘書課管理室調達第一係（1212 号室） 

４．Summary 
(1) Classification of the services to be procured: 71, 27 
(2) Nature and quantity of the services to be required: Migration for Affairs related to the 

acceptance of CPA examination application form, etc. via the Internet to the Government 
Solution Services,1set 

(3) Time-limit for the submission of comments: 5:30pm 12 December, 2023 
(4) Contact point for the notice: OKUI Yuki, Procurement Section, Budget, Organization 

and Support Services Office, Resources Management Division, Strategy Development and 
Management Bureau, Financial Services Agency, 3－2－1 Kasumigaseki Chiyoda-ku 
Tokyo 100－8967 Japan. TEL 03－3506－6000 ext.3131 

 
以上 


